

Exklusivität auf zwei und vier Rädern im Audi Forum in Neckarsulm

Neckarsulm, 2. Mai 2024 – Freunde der sportlichen E-Mobilität und Motorrad-Enthusiasten dürfen gespannt sein: Denn vom 6. bis zum 17. Mai zeigt das Audi Forum in Neckarsulm den Prototyp des neuen e-tron GT. Bis zum 28. Mai sind dort außerdem mit der Ducati Panigale V2 Bulega* und der Ducati Panigale V4 Martin Racing Replica* zwei exklusive Vertreter aus der Markengruppe Progressive zusehen.

Der Prototyp des neuen Audi e-tron GT steigert die Spannung auf die neuen Derivate des elektrischen Gran Turismo. Die elektrischen Topmodelle, gebaut in den Böllinger Höfen, vereinen emotionales Design mit einem starken Antrieb und dynamischem Fahrverhalten. Mit den neuen Versionen verbessert sich das sportliche Fahrzeug nochmals deutlich bei Reichweite, Performance, Laden und Handling.

Für sportliches Design und Performance stehen auch die beiden Modelle von Ducati: Wer die außergewöhnlichen Sammlerstücke auf zwei Rädern sein Eigen nennen will, sollte sich beeilen. Denn die Ducati Panigale V2 Bulega* ist auf 111 Exemplare limitiert. Inspiriert ist das Modell von der Panigale V2 des erfolgreichen Aruba.it Racing WorldSSP Teams, mit dem Nicolò Bulega die Weltmeisterschaft 2023 für sich entscheiden konnte. Ein Echtheitszertifikat und eine handsignierte Unterschrift auf dem Tank unterstreichen die Exklusivität dieses Modells.

Ähnliches gilt auch für die Ducati Panigale V4 Martin Racing Replica*, von der exakt 189 Exemplare auf den Markt kommen. Das Motorrad trägt die offiziellen Farben der Desmosedici GP23 des Prima Pramac Teams von Vizeweltmeister Jorge Martin. Sie ist Hauptdarstellerin eines Duells, das die Saison 2023 bis zum letzten Rennen spannend machte und alle Ducati Fans mit dem Gewinn des Team-Weltmeistertitels in der MotoGP begeisterte.

Kommunikation Produktionsstandorte

Nicole Frey

Pressesprecherin Standort Neckarsulm

Mobil: +49 151 5434 1200

E-Mail: nicole.frey@audi.de

www.audi-mediacycenter.com



Die angegebenen Ausstattungen, Daten und Preise beziehen sich auf das in Deutschland angebotene Modellprogramm. Änderungen und Irrtümer vorbehalten.

**Die gesammelten Verbrauchs- und Emissionswerte aller genannten und für den deutschen Markt erhältlichen Modelle entnehmen Sie der Auflistung am Ende dieses Textes.*

Der Audi Konzern ist einer der erfolgreichsten Hersteller von Automobilen und Motorrädern im Premium- und Luxussegment. Die Marken Audi, Bentley, Lamborghini und Ducati produzieren an 21 Standorten in 12 Ländern. Audi und seine Partner sind weltweit in mehr als 100 Märkten präsent.

2023 hat der Audi Konzern rund 1,9 Millionen Automobile der Marke Audi, 13.560 Fahrzeuge der Marke Bentley, 10.112 Automobile der Marke Lamborghini und 58.224 Motorräder der Marke Ducati an Kund_innen ausgeliefert. Im Geschäftsjahr 2023 erzielte der Audi Konzern bei einem Umsatz von €69,9 Mrd. ein Operatives Ergebnis von €6,3 Mrd. Weltweit arbeiteten 2023 im Jahresdurchschnitt mehr als 87.000 Menschen für den Audi Konzern, davon rund 53.000 bei der AUDI AG in Deutschland. Mit seinen attraktiven Marken sowie einer Vielzahl neuer Modelle setzt das Unternehmen den Weg zum Anbieter nachhaltiger, vernetzter Premiummobilität konsequent fort.

Verbrauchs- und Emissionswerte der genannten Modelle:

Ducati Panigale V2 Bulega

Kraftstoffverbrauch kombiniert in l/100 km: 6,0

CO₂-Emissionen kombiniert in g/km: 139 CO₂-Klasse: E

Ducati Panigale V4 Martin Racing Replica

Kraftstoffverbrauch kombiniert in l/100 km: 7,6-8,0

CO₂-Emissionen kombiniert in g/km: 175-185 CO₂-Klasse: G-F